
市への提案について 

【ご意見】 

 現状では「区長を通して提案して下さい」とありますが、

長野市の「緑のはがき」のように市へ直接提案できるシステ

ムを作ってもらえませんか。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 

  

【回答：秘書広報課】 

市への直接のご提案については、この度お寄せいただきま

した「市政へのご意見・ご提案」によりご提案いただけます。

いただいたご提案は、市長及び担当課により提案内容の検討

や回答をさせていただいております。 

なお、地域内での合意形成や優先順位付けが必要なものな

ど、内容に応じて、区長さんを通じたご提案をお願いする場

合もございますのでご理解とご協力をお願いいたします。 


